



COMUNICADO DE PRENSA

VUELVE COPA ENEL, EL TORNEO DE FÚTBOL INFANTIL MÁS IMPORTANTE DEL PAÍS

- *En su versión número 22 y en una jornada donde también se celebra el Día Internacional del Deporte y La Paz, este emblemático torneo de fútbol infantil volverá a ilusionar a quienes lo disputarán.*
- *32 equipos de niños y niñas de 16 comunas de La Región Metropolitana, pertenecientes a la zona de concesión de Enel Distribución Chile, serán los encargados de dar vida a esta nueva versión de la Copa Enel.*

Santiago, sábado 5 de abril de 2025 – Desde sus inicios, la Copa Enel no solo ha acompañado el desarrollo deportivo de los más de 100.000 niños y niñas que a lo largo de sus 22 versiones han disputado el torneo, sino que, en muchos casos, también ha sido el comienzo de la carrera profesional de destacados futbolistas de nuestro país.

El torneo infantil creado en 2002 también tiene un vínculo importante con el desarrollo de mejores espacios para la práctica del fútbol, ya que encuentra sus inicios en un proyecto para dotar de mejor iluminación a distintas multicanchas, ubicadas en comunas de la zona de concesión de Enel Distribución.

Por eso este año el regreso de la Copa en un nuevo formato apuesta a destacar justamente estas dos características que la han hecho tan querida entre quienes han vivido la experiencia.

“Estamos contentos de volver con este hermoso torneo, no solo porque estamos orgullosos de su impacto positivo en el desarrollo deportivo de tantos niños y niñas que a lo largo de los años han participado de ella, sino que también porque hoy, Copa Enel permite a Enel Distribución seguir presente en los barrios, fomentando de forma sostenible la recreación en espacios seguros” expresó **Giuseppe Turchiarelli**, gerente general de Enel Chile.

Tal y como ha sido durante su historia, este torneo se desarrolla de la mano de Iván Zamorano, capitán histórico de la Selección de Chile y embajador oficial de la Copa Enel. Él será el encargado de motivar a los distintos equipos masculinos y femeninos a dar lo mejor de sí para alcanzar la gloria, y además acompañará a los ganadores de ambas categorías a vivir una experiencia única, en un encuentro oficial de “La Roja”, válido por las eliminatorias de cara a la próxima Copa del Mundo.

“Estamos muy felices con el regreso de lo que, para mí, es la copa infantil más importante de Chile. Hay mucha responsabilidad en todo este trabajo, porque sabemos que hay muchos chicos y chicas que están esperando este espacio, que, para un gran número, es el primer paso hacia una carrera profesional en el fútbol. Pero junto con eso, quiero destacar que Copa Enel también es un espacio donde los niños y niñas que participan de ella no sólo desarrollan habilidades en lo deportivo, sino que también en lo que respecta



COMUNICADO DE PRENSA

a temas valóricos y sociales", indicó Iván Zamorano, embajador oficial de Copa Enel y capitán histórico de la Selección Chilena.

Copa Enel, uno de los semilleros más destacados del fútbol nacional, vuelve en un nuevo formato donde participarán 16 equipos de niños y 16 equipos de niñas. Los equipos se dividirán en 4 grupos que deberán enfrentarse en encuentros de primera ronda, para luego continuar avanzando en cuartos de final, semifinales y finales por ambas categorías (niños y niñas). Todos los partidos se desarrollarán durante el fin de semana del sábado 12 y domingo 13 de abril próximo.